



Chères Membres, Chers Membres,

Votre confiance me touche profondément. Être élue à la Présidence de Trait d'Union Accor est pour moi un honneur, mais surtout une responsabilité que j'accueille avec gratitude.

Après 18 années vécues intensément chez Accor, à faire grandir la vision et l'ambition bien-être sous un angle marketing, à la fois stratégique et opérationnel à l'international et, forte de 12 années de gouvernance associative, marquées notamment par le pilotage d'une norme AFNOR, j'ai surtout appris une chose : rien n'a plus de valeur que les liens que nous créons entre nous.

Je souhaite mettre cette sensibilité, cette expérience et cette envie de rassembler au service d'un réseau chaleureux, bienveillant et profondément humain.

Merci de tout cœur ; j'ai hâte de poursuivre cette aventure avec vous.

Aldina Duarte Ramos

